

# AWS+ | Informationen zu Ihrem Kundenkonto

---

## AWS+ | Welche Vorteile bietet Ihnen Ihr Kundenkonto:

- Anmeldungen zu Präsenz-Seminaren und Online-Seminaren generieren Sie schnell und einfach mit Ihren bereits hinterlegten Daten
- Seminarunterlagen und Zusatzmaterial zu gebuchten Veranstaltungen können Sie in digitaler Form abrufen
- Sie erhalten Einsicht in ein zusätzliches Videoportal
- Ein Seminarkalender zeigt Ihnen alle Seminare und gebuchten Veranstaltungen an
- Rechnungen und eine Übersicht der persönlichen Buchungen stehen für den Download bereit
- Eine einfache Verwaltung der eigenen Daten

## AWS+ | Kundenkonto erstellen:

Wenn Sie Ihr Konto erstellen möchten müssen **zwingend**

- Ihr Vorname und Ihr Nachname sowie
- eine eindeutige E-Mail-Adresse

bei AWS hinterlegt sein.

Nur so kann eine eindeutige Verknüpfung zwischen Ihnen und den gebuchten Seminaren hergestellt werden. Weiterhin muss AWS bekannt sein, dass Sie der Teilnehmer der gebuchten Veranstaltungen sind. Berücksichtigen Sie dies bitte bei den zukünftigen Anmeldungen.

Wenn dies noch nicht der Fall ist, schicken Sie uns bitte eine E-Mail mit den Angaben (post@aws-online.de) oder rufen uns an (06171 6996-0).

## AWS+ | Anmeldung zum Kundenkonto:

1. Gehen Sie auf [www.aws-online.de](http://www.aws-online.de)
2. Klicken Sie auf Login AWS+
3. Es erscheint folgende Eingabe-Maske

The screenshot shows the login interface for the AWS+ account on the Beckakademie website. At the top, there is a navigation bar with a logo on the left and menu items: FORTBILDUNGSMÖGLICHKEITEN, REFERENTEN, SERVICE + AKTUELLES, and LOGIN AWS+. On the right side of the navigation bar is the Beckakademie AWS logo. The main content area is titled 'AWS+ Login'. It contains a form with two input fields: 'Benutzername' (with a placeholder 'Benutzername oder E-Mail') and 'Passwort'. Below the password field is a blue 'Login' button. At the bottom of the form, there is a link for 'Passwort zurücksetzen'.

4. **Neuanmeldung | Registrierung:** Wenn Sie sich zum **ersten Mal** einloggen, klicken Sie bitte zuerst auf „Passwort zurücksetzen“. Es öffnet sich ein Fenster, in dem Sie ihre E-Mail-Adresse eingeben müssen. Klicken Sie dann auf „Passwort zurücksetzen“. Ihnen wird ein Link zugesandt, mit dem Sie Ihr eigenes Passwort vergeben können.  
**Anmeldung:** Wenn Sie bereits ein Passwort haben, geben Sie ihre E-Mail-Adresse und Ihr persönliches Passwort ein und klicken danach auf Login. Es öffnet sich folgende Maske.

The screenshot shows the AWS+ user interface. At the top left, it says 'AWS+ Übersicht'. Below that, a welcome message reads 'Willkommen, [Name] Sie sind eingeloggt.' with a 'Logout' link. A 'anmelden' button is visible under 'Zu einer Veranstaltung:'. On the right, a navigation menu includes 'AWS+ ÜBERSICHT', 'MEIN AWS+ KONTO', 'BENUTZERNAME', 'INTERESSENSGEBIETE', 'PASSWORT ÄNDERN', 'MEINE VERANSTALTUNGEN', 'PERSÖNLICHE UNTERLAGEN', and 'VIDEOPORTAL'. The main content area shows a calendar for 'Februar 2021' with days of the week (Mo to So) and dates (1 to 28).

## AWS+ | Funktionen des Kontos:

- **Passwort ändern:**  
Klicken Sie bitte zuerst auf die Funktion „**Passwort ändern**“ und vergeben Sie Ihr Passwort.
- **Kundendaten:**  
Ihre persönlichen Daten finden Sie nach Anmeldung unter dem Menüpunkt „**Mein AWS+ Konto**“. Sie können diese Daten jederzeit aktualisieren.
- **Meine Veranstaltungen:**  
Der Menüpunkt „**Meine Veranstaltungen**“ zeigt Ihnen Ihre gebuchten Veranstaltungen auf. Hier finden Sie ebenfalls die dazugehörigen Seminarunterlagen und eventuelle Zusatzmaterialien (bspw. die Videos).
- **Persönliche Unterlagen:**  
Kundenbezogene Dokumente können hier eingesehen werden.
- **Videoportal:**  
Über dieses Portal können die Videos zu den Online-Seminaren eingesehen werden.
- **Ausloggen:**  
Unter dem Menüpunkt „AWS+ Übersicht“ finden Sie die Funktion Logout.